

3学期始業式の話 1月9日(火)

新年のあいさつをします。喪中とって昨年親戚で不幸があった人は無理をしなくても結構です。新年あけましておめでとうございます。

今日から、3学期が始まります。2学期の最後は学級閉鎖やお休みの人が多くて、心配していましたが、今日、元気な皆さんを会えてとてもうれしいです。2学期の終業式でお話したように、おうちのお手伝いができた人？おうちの人や親戚の人に新年の挨拶が出来た人？縄跳びなどをして体力を高めることができた人？よい冬休みが過ごせたようですね。

私は1月2、3日の箱根駅伝を毎年楽しみにしています。今年もテレビで観戦をしていました。実は、私は箱根駅伝のコースになっている箱根の小学校で3年間勤めていたことがあるので、懐かしさもあって毎年見えています。選手の走りを見ていて、きっと選手は一生懸命練習をしたのだろうとその努力のすごさを感じていました。皆さんも選手のように努力の大切さを学んでもらいたいと思います。ただ、それだけではなく、実は選手になれなかった人が、お手伝い役に回った人もいることも知ってもらいたいと思っています。選手に水を配る人、タイムを計る人、走ってきた人を抱える人等、たくさんの方が支えていました。箱根駅伝を走りたかったのに、選手になれずに悔しかったことでしょう。皆さんには、選手のためにがんばった人のことも学んでもらいたいと思っています。自分のことだけでなく、人のために動ける人は、人としてとても素晴らしい人です。私は、皆さんに自分のことだけでなく、他の人のために動ける人になってもらいたいです。

今日から始まる3学期は、自分の学習や生活を頑張ることだけでなく、学級、学年の友達のことを考えて学校生活を送ってもらいたいです。